

NICOLAS CORREA, S.A. Y SOCIEDADES DEPENDIENTES

Informe de Gestión Consolidado

31 de diciembre de 2014

1.- Situación del Grupo

Los ingresos ordinarios del Grupo GNC han sido de 56 millones de euros, lo que supone un aumento del 2% respecto a los 55 millones de euros del Ejercicio anterior.

El EBITDA del Grupo consolidado (GNC) ha pasado a ser de 3,9 millones de euros, respecto a un EBITDA de 2,4 millones de euros en 2013, lo que supone un aumento del 63%

El Grupo consolidado (GNC) ha registrado un beneficio antes de impuestos de 1,3 millones de, frente a unas pérdidas de 0,3 millones de euros del Ejercicio 2013.

La captación de pedidos del GNC ha alcanzado durante el año 2014 la cifra de 64,4 millones de euros, lo que supone un aumento del 26% con respecto a los 51 millones de euros del Ejercicio anterior.

La cartera de pedidos del grupo ha pasado de 16 millones de euros a finales de 2013 a 26 millones de euros a 31 de diciembre de 2014, lo que significa un aumento del 63%

La Sociedad Matriz, NCSA, ha contribuido con un resultado positivo a las cuentas consolidadas del GNC. Durante el Ejercicio 2014 ha mantenido el volumen de actividad con respecto al año pasado, cerrando el año con una cifra de negocios de 44,1 millones de euros, lo que le ha permitido obtener un resultado antes de impuestos de 886 mil euros y un EBITDA de 2,5 millones de Euros.

Las filiales industriales nacionales también, han contribuido con un resultado positivo a las cuentas consolidadas del Grupo (GNC).

En GNC Calderería, durante el ejercicio 2014 se ha consolidado la mejora de su proceso productivo, como consecuencia de la utilización de las máquinas adquiridas durante el ejercicio 2013. Ha incrementado su actividad, cerrando el año con una facturación de 4,7 millones de euros, cifra superior a la del año 2013 en un 7%, y obteniendo un resultado antes de impuestos de 0,1 millones de euros.

En GNC Electrónica se ha producido un importante aumento de actividad, con una facturación de 1,7 millones de euros, que representa un aumento del 21% respecto a 2013, obteniendo un resultado antes de impuestos de 0,2 millones de Euros, que supone un 12% de la cifra de negocio.

GNC Hypatia, durante el ejercicio 2014 también ha experimentado un aumento de la actividad, pasando de una cifra de negocio en el 2013 de 4,9 millones de euros a 5,3 millones de euros en ese ejercicio, que la ha llevado a alcanzar un resultado positivo antes de impuestos de 0,28 millones de Euros que supone un aumento del 100% con respecto al resultado del año anterior.

La filial china, GNC Kunming, como consecuencia de una ralentización del mercado y de una reestructuración de su actividad, en la que en 2013 asumió la representación comercial de NCSA en China, con sus gastos comerciales correspondientes, ha acabado el año con unas pérdidas de 0,2 millones de Euros.

2.- Evolución previsible del Grupo Nicolás Correa (GNC).

Las tres filiales industriales españolas: GNC Calderería, GNC Hypatia y GNC Electrónica, han cerrado el Ejercicio 2014 con resultados positivos y buenas perspectivas para el año 2015.

En concreto, Calderería está empezando a hacer más productivo su proceso industrial, gracias a las inversiones en maquinaria realizadas y tiene un nivel de actividad considerablemente superior al del año anterior. Además el hecho de poder entregar a sus clientes las piezas de mecanosoldado también mecanizadas, le convierte en un proveedor más completo.

Electrónica es la empresa más rentable, en proporción, de las tres y su gran reto es abordar un mayor volumen. Si Nicolás Correa sigue creciendo como está previsto y ellos continúan con su política de mantenimiento de clientes externos, crecerán y tendrán que hacer inversiones para ubicarse en otro lugar con instalaciones propias y no arrendadas.

Hypatia tiene previsto un crecimiento moderado en 2015, respecto a lo realizado en 2014, tanto en Ingresos como en Resultado y está teniendo que asumir algunas inversiones para mejorar la percepción, cada vez más exigente, de sus clientes.

En cuanto a GNC Kunming, nuestra Joint Venture china, se encuentra en plena adaptación a una política de mejora de su eficiencia: Ha tenido que hacerlo, debido al resultado negativo de 2014 que se redujo en los últimos meses, pero que no debe repetirse. La política de reducción de costes de producción llevada a cabo a lo largo del año ha sido positiva pero quizá no fue tan relevante como para soportar la presión de precios de compra de nuestros clientes. De cara a 2015, esperamos no volver a arrojar resultado negativo y a la vez, seguir contribuyendo a la captación de pedidos para NCSA y la mejora del servicio de asistencia técnica que tanto contribuye a la satisfacción de nuestros clientes.

Durante el último cuatrimestre de 2014 hemos apreciado que la actitud de las entidades financieras ha dado un giro muy positivo, de modo que su mayor disponibilidad de liquidez unida a sus objetivos de crecimiento de negocio han provocado que los nuevos precios acordados con el Grupo Nicolás Correa (GNC) para el año 2015 sean sensiblemente inferiores a los negociados en los últimos años, lo que contribuirá a una disminución en los gastos financieros para este nuevo Ejercicio.

El apoyo por parte de las entidades financieras no ha faltado en estos años pasados aunque, dadas las circunstancias de la economía en general y de los bancos en particular, cerramos operaciones de préstamo a precios altos, lo que nos ha llevado a tomar iniciativas de sustitución de esa deuda de coste elevado por otra más ajustada a los precios de hoy, con resultados satisfactorios hasta el momento. Estas acciones han supuesto también la entrada de nuevos actores en nuestro pool bancario y el incremento general de nuestra disponibilidad de tesorería.

3.- Actividades en materia de Investigación y Desarrollo.

Nicolás Correa, S.A. ha continuado, durante el ejercicio 2014, con su esfuerzo en Investigación y Desarrollo de nuevos productos a pesar de la desfavorable coyuntura económica. La empresa ha continuado focalizando sus actividades de I+D en el desarrollo de una gama de productos a la vez competitiva en un mercado global y puntera en cuanto a tecnología y fiabilidad.

Nicolás Correa, S.A. ha continuado el avance de tres proyectos de I+D con ayudas públicas, a pesar de la drástica reducción de este tipo de incentivos. En estos proyectos, los equipos multidisciplinares de I+D han colaborado con Universidades y Centros Tecnológicos, así como con varios clientes y proveedores.

Durante el año 2014 se completó con éxito la fabricación del prototipo de la nueva fresadora de puente denomina FOX. Este nuevo modelo ha supuesto una clara mejora en dinámica y fiabilidad de máquina con respecto a su predecesor modelo FP. Asimismo el éxito y aceptación de esta nueva fresadora ha sido refrendado por el pedido de varias unidades por diferentes clientes tanto nacionales como internacionales. La nueva estrategia empleada de modularización de diseño y componentes abren un campo para el desarrollo de futuros nuevos modelos.

Igualmente durante este año 2014 acercándose cada vez más al concepto de máquinas multiproceso se ha trabajado en la ampliación de funcionalidades y capacidades de las máquinas con la incorporación de un nuevo cabezal de rectificado y otro de torneado, permitiendo conseguir una mayor productividad al poder realizar diferentes procesos en la misma máquina. Este hecho aumenta las posibilidades y soluciones ofrecidas por Nicolás Correa en los diferentes sectores cliente

Asimismo cabe destacar el comienzo del diseño de un nuevo cabezal intercambiable cinco ejes mecánico que vendrá a sustituir al actual modelo. Este nuevo cabezal aportará una mayor flexibilidad gracias a su perfecta integración en máquina e intercambiabilidad con el resto de cabezales de la gama.

A lo largo del año 2014, se ha continuado con el proyecto de modularización de las familias de máquinas HVM y VH-Plus. Se ha estado trabajando en la unificación de sus componentes, reduciendo sus costes de fabricación y tiempos de entrega, factores actualmente cruciales en la competitividad de esta tipología de producto.

Durante este año se ha avanzado positivamente en todos los proyectos de I+D, lanzados durante Ejercicios anteriores. Cabe destacar la finalización del proyecto europeo EMC2, cuyos resultados referentes a la reducción del impacto ambiental en los procesos de mecanizado de componentes aeronáuticos, tales como titanio y aluminio, y la reducción del consumo energético de las máquinas fresadoras durante su fase de uso, han aportado mejoras sustanciales tanto en las máquinas dirigidas al sector aeronáutico como a otros sectores clave, tal como el de la mecánica general. Del mismo modo durante este ejercicio, también se finalizó el proyecto NC-HYDRO dentro de la convocatoria Gaitek del Gobierno Vasco. Durante el mismo se ha estudiado el comportamiento vibratorio en los procesos de mecanizado y sus mejoras a través de modelos hidrostáticos.

Durante este Ejercicio se concedió el proyecto ZERO DEFECTOS cuya participación en consorcio con otras empresas relevantes del sector y ejecución se desarrollará durante los próximos tres años.

Hypatia GNC Accesorios S.A. ha potenciado su labor investigadora finalizando el proyecto *Mod-Int-Eco*, que ha proporcionado una competitividad sobresaliente frente al resto de cambiadores de herramientas que se comercializan en la actualidad.

Durante el ejercicio 2014, gracias al Plan Estatal de Investigación Científica y Técnica y de Innovación 2013-2016, se inició el proyecto MECANEF, Mecanizado Eficiente, que permitirá ofrecer unas estrategias de mecanizado que maximice la eficiencia en la utilización de recursos, lo que permitirá reducir considerablemente el impacto de sus productos sobre el cambio climático y el consumo energético asociado a la producción.

Estos proyectos han sido apoyados financieramente por la Unión Europea, Ministerio de Economía y Competitividad y el Gobierno Vasco. Esta contribución resulta fundamental para el desarrollo exitoso de los mismos, queriendo aprovechar esta ocasión para agradecer la colaboración de estas instituciones con Nicolás Correa.

4.- Adquisición de acciones propias.

Durante el año 2014 no se han realizado operaciones con acciones propias para autocartera.

El total de autocartera del Grupo a cierre del Ejercicio es de 77.198 acciones.

5.-Informe Anual de Gobierno Corporativo

El texto literal del Informe Anual de Gobierno Corporativo 2014 que ha sido aprobado por el Consejo de Administración de Nicolás Correa, S.A. que forma parte integrante del Informe de Gestión del ejercicio 2014, se encuentra disponible en la dirección web de la Comisión Nacional del Mercado de Valores (<http://www.cnmv.es>).